



RECUERDA QUE MUCHOS HOMBRES NO ACEPTABAN QUE ELLA LOS MANDARA

# Las mujeres también pueden gobernar, asevera Nora Arias



**Avance.** La presidenta del PRD en la ciudad mencionó que fue la primera jefa delegacional de la Gustavo A. Madero

ARMANDO YEFERSON

Hasta hace unos años, la vida política de México era encabezada principalmente por hombres, sin embargo las cosas han cambiado, ejemplo de ello es Nora Arias, ahora presidenta del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en la Ciudad de México, quien rompió ese techo de cristal cuando se convirtió en la primera jefa delegacional de Gustavo A. Madero en 2012.

La ahora titular del sol amarillo compartió que actualmente no se descarta hacia la Jefatura de Gobierno para el 2024 o en su defecto, ser la primera mujer en la dirigencia nacional del PRD.

“Nosotras también podemos gobernar, nosotras también podemos legislar. Ha sido complicado, cuando llegué a la dirigencia del partido fue complicado con los hombres porque no aceptaban que una mujer sea presidenta de un partido”, comentó.

En la *Entrevista Sin Límites*, la actual presidenta del PRD en la capital recordó que al frente de la que solía ser la delegación Gustavo A. Madero (2012 a 2015) dio el banderazo a programas en beneficio de la población como la primera Clínica Integral para la Mujer, donde rea-



**ESTRUCTURA.** La perredista adelantó que se buscará un candidato único de oposición para la Alianza Va por CDMX rumbo a los comicios del 2024.



Estoy interesada en contender por la Jefatura de Gobierno o ser la primera mujer en ocupar la dirigencia nacional del PRD, porque siempre ha sido el tiempo de las mujeres en la vida política del país”

**NORA ARIAS**  
Presidenta del PRD CDMX

lizan mastografías y el examen de papanicolaou -para detectar cáncer cervicouterino- de manera gratuita.

Asimismo, mencionó la puesta en marcha de la escuela de talleres y oficios, donde las mujeres aprendían alguna actividad sin costo y de esta manera lograrán una independencia económica. Durante su función como diputada local (2015 a 2018) impulsó 19 iniciativas en favor de la salud femenina.

Por esto dijo estar interesada en contender por la Jefatura de Gobierno o ser la primera mujer en ocupar la dirigencia nacional del PRD y aseguró que siempre ha sido el tiempo de las mujeres en la vida política del país y recordó que ella fue la primera mujer electa a jefa delegacional en Gustavo A. Madero.

## OPOSICIÓN ALISTA ELECCIÓN DE CANDIDATOS

En cuanto a la elección del candidato a la Jefatura de Gobierno en 2024, Arias apuntó que la Alianza Va por CDMX se repetirá en los próximos comicios, pues hace unas semanas

se firmó el acuerdo para buscar un candidato único, quien será signado por el PAN, PRI y PRD.

Respecto a los militantes del PRD interesados en competir contra los panistas Santiago Taboada, Xóchitl Gálvez y el priista Adrián Rubalcava por la candidatura a la Jefatura de Gobierno de la oposición, mencionó los nombres de Víctor Hugo Lobo y Luis Espinoza Cházaro.

“Estamos conversando en el tema si nos vamos por debates, pueden ser propuestas, la idea es que cada uno de los partidos saque un candidato o candidata para que sea como semifinal, todavía lo estamos trabajando para que pudiera salir el mejor candidato”, indicó.

En tanto, Nora Arias indicó que el objetivo de la Alianza Va por CDMX es formar gobierno de coalición y aseguró que en las elecciones del 2024 las alcaldías de Gustavo A. Madero y Xochimilco serán gobernadas por la oposición al igual que la Ciudad de México.